

Más de 302.000 familias están llamadas a votar los consejos escolares de 496 centros

Las federaciones de padres hacen un llamamiento para que participen en los comicios, que se celebran el jueves

:: F. CARRERES

MURCIA. Los 302.597 padres de los alumnos de los 495 colegios e institutos de la Región están llamados a votar a sus representantes –y a postularse como candidatos– en las elecciones a los consejos escolares, que son el órgano de participación de las familias en los centros de enseñanza, y que se celebran el jueves (menos en Lorca, que se adelantan a mañana, miércoles). Los consejos están integrados por representantes de los alumnos, el profesorado, los padres de estudiantes, el ayuntamiento del municipio donde se ubica el centro, el personal de atención educativa complementaria en los colegios que tengan aulas especia-

lizadas y las organizaciones empresariales o institutos laborales, en el caso de los institutos con dos o más familias profesionales.

Los consejos escolares tienen varias funciones, entre ellas la evaluación del proyecto educativo y de la programación general anual, la participación en la selección del director del centro, informar sobre la admisión de alumnos, proponer medidas que favorezcan la convivencia y valorar el funcionamiento del centro, la evolución del rendimiento y los resultados en las evaluaciones internas y externas.

Estos órganos de representación se encargan de evaluar el proyecto educativo y de proponer medidas de convivencia

El Consejo Escolar de la Región lleva semanas desarrollando una campaña para concienciar a las familias de la importancia de su implicación y participación en los centros educativos «para la consecución del éxito escolar de sus hijos». Para ello, pretende fomentar la participación de las familias en los consejos escolares de los centros, tanto en la elección de sus representantes como en la presentación de candidaturas.

Con el mismo objetivo, las federaciones y asociaciones de padres realizaron ayer un llamamiento a las familias a tomar parte activa en los comicios. Las federaciones Confapa, Confamur, Concapa, FAPA Región de Murcia, Juan González y Fampace, además de otras asociaciones, insistieron ayer en «la importancia de la participación de las familias en los centros educativos donde estudian y se forman sus hijos, ya que les permite defender sus intereses y aumentar la calidad de la educación de ellos».